

## Februar Wanderung der Senioren 60plus

**Würenlingen** - Bei herrlichstem Sonnenschein trafen sich 19 wanderbegeisterte Senioren zur Schlösserwanderung von Lenzburg nach Hallwil. Mit Bus und Zug fuhr die Schar nach Lenzburg, wo im Cafe L' Arco dei Saponi schon der Startkaffee wartete. Gestärkt und motiviert wanderte die Gruppe dem munter plätscherndem Aabach entlang weiter zum idyllisch gelegenen Fünfweier. Ab dort musste ein kleiner Umweg in Kauf genommen werden, da ein Wanderweg neu ausgebaut wird. Nach wackerem Treppensteigen führte die Strecke quer durch den Wald und hinunter zur Hauptstrasse Egliswil-Ammerswil. Diese querend folgte die Route dem Tribächli entlang hinauf zum Eichberg. Im gleichnamigen Restaurant wurde die Gruppe bestens verköstigt und genoss die wunderbare Aussicht auf den Hallwilersee und die umliegenden Dörfer und Berge. Nun war es an der Zeit, den Abstieg unter die Füsse zu nehmen. Zügig ging es bergab nach Seengen, immer die wärmende Sonne im Gesicht. Bereits konnten diverse blühende Sträucher und Blumen bestaunt werden. Von Weitem tauchte dann das Schloss Hallwyl auf. Da es um diese Jahreszeit noch geschlossen ist, bogen die Wanderer ein Stück oberhalb des Schlosses direkt in den Wanderweg ein. Erneut führte die Strecke wieder dem Aabach entlang und hinauf zur Haltestelle Hallwil, welche pünktlich erreicht wurde. Knapp dem Berufsverkehr entgangen, erreichte eine sichtlich zufriedene Gruppe wieder den Ausgangsort. Die nächste Wanderung findet am Mittwoch, 20. März 2024, «Auf den Spuren der Römer» statt. Am Montag, 4. März 2024, findet der Kurs « E-Medien aus Ihrer Bibliothek» und am Donnerstag, 14. März 2024, der Vortrag «Wenn das Älterwerden uns überrascht» statt. Weitere Infos [www.senioren-wuerenlingen.ch](http://www.senioren-wuerenlingen.ch)